

Spin!Off

Die Förderung für wissenschaftliche Ausgründungen



NEUES DENKEN. NEUES FÖRDERN.



Kofinanziert von der
Europäischen Union



Das Land
Steiermark

→ Wirtschaft, Tourismus, Regionen,
Wissenschaft und Forschung

90 % Förderung für
ForscherInnen, die ins
Unternehmertum
starten.



Mit neun Hochschulen sowie unzähligen öffentlichen und betrieblichen Forschungseinrichtungen ist die Steiermark ein Leuchtturm in der österreichischen Forschungslandschaft. Dennoch schaffen nur wenige Innovationen den Sprung aus der Wissenschaft auf den Markt. Mit der Förderungsaktion **Spin!Off** bietet die Steirische Wirtschaftsförderung SFG heimischen Forschungseinrichtungen und Hochschulen einen Anreiz, wissenschaftliche Nachwuchskräfte mit Unternehmergeist bei der Gründung eines Spin-offs zu unterstützen.

Wer bei Spin!Off einreichen kann

Förderbar sind Forschungseinrichtungen und Hochschulen mit Standort in der Steiermark, an denen die wissenschaftlichen MitarbeiterInnen tätig sind. Insbesondere nachfolgende Institutionen können einen Förderungsantrag stellen:

- » COMET-Zentren mit Standort in der Steiermark
- » JOANNEUM RESEARCH Forschungsgesellschaft mbH
- » Silicon Austria Labs GmbH
- » Steirische Hochschulen

Voraussetzung ist, dass die wissenschaftlichen MitarbeiterInnen (ein oder zwei Personen) zumindest über einen Masterabschluss verfügen und über den gesamten Projektzeitraum beim Förderungswerber angestellt sind.

Was gefördert wird

Die SFG unterstützt Projekte in der Vorgründungsphase und gibt wissenschaftlichen MitarbeiterInnen die Mög-

lichkeit, wirtschaftlich verwertbare Forschungsergebnisse innerhalb von 18 Monaten in ein marktfähiges Produkt zu überführen und damit unternehmerisch zu starten. Die Projekte müssen den Leitmärkten und/oder technologischen Kernkompetenzen der Wirtschaftsstrategie Steiermark 2030 zuordenbar sein.

Gefördert werden Kosten, die unmittelbar mit der Überleitung des Forschungsergebnisses in ein marktreifes Produkt entstehen. Dazu zählen:

- » Personalkosten der wissenschaftlichen MitarbeiterInnen
- » Sachkosten
- » Kosten für externe Dienstleistungen wie z. B. Schulungen und Beratungen
- » Gemeinkosten

Die eingereichten Projekte werden an regelmäßigen Cut-off-Dates bewertet. Die Besten (Anzahl je nach Budgetrahmen) erhalten eine Unterstützung. Wir empfehlen dringend, sich vor der Einreichung persönlich in der SFG beraten zu lassen.

Wie viel Förderung es gibt

Die Förderungshöhe liegt bei 90% der anrechenbaren Projektkosten. Das Projektvolumen beträgt mind. 50.000 Euro. Die Förderungshöhe liegt bei

- » max. 200.000 Euro bei einer im Projekt angestellten wissenschaftlichen Person bzw.
- » max. 300.000 Euro bei einem Forschungsteam mit zwei angestellten wissenschaftlichen Personen.